

# Starke Leistungen vor der Sommerpause

Mit einem erfolgreichen Auftritt verabschiedeten sich einige Leichtathleten des TV Bad Kötzting in ihre verdiente Sommerpause. Freitagabend und am Sonntag, beteiligten sich fünf Athletinnen und Athleten der Badstädter am 36. Neustädter Läufer- und Schülermeeting in der mittleren Oberpfalz. Bei idealem Leichtathletikwetter boten die TVler wieder hervorragenden Leichtathletiksport. Mit drei neuen persönlichen Bestleistungen und einem neuen Vereinsrekord, verließen die fünf das Waldstadion in Neustadt a.d. Waldnaab. Bei zehn Starts, gab es fünf Klassensiege, zwei zweite Plätze und einmal Rang drei. Zweimal belegten sie jeweils Platz sechs.

Einen Superlauf über die 800 m legte die erst 11jährige Magdalena Neuberger auf die Bahn. In einem altersklassen übergreifenden Lauf, lief sie ein taktisch sehr gutes Rennen. Immer in der Spitzengruppe zu finden überquerte sie nach einem famosen Zielsprint als zweite die Ziellinie. Aber die Siegerin startete bereits in der AK W 13 und Magdalena in der W 12. Was viel mehr als die Platzierung bedeutete, war die gelaufene Zeit von genau 2.40.00 Minuten. Diese Zeit ist ein neuer Vereinsrekord und natürlich auch eine persönliche Bestzeit. In der bayerischen Bestenliste liegt sie damit in der W 12 auf Rang acht und in ihrer Altersklasse der W 11 sogar auf Platz zwei. In ihr wächst wieder ein gutes Mittelstreckentalent aus den Reihen der Trainingsgruppe von A. Brandl heran. Im 75 m Sprint belegte sie dann noch den sechsten Rang. Mit zwei Klassensiegen in der AK W 12, war Valentina Ascherl wieder eine Liga für sich. Jeweils Platz eins belegte sie im Weitsprung mit sehr guten 4.96 m und im 75 m Sprint bei dem die Uhr bei 10.66 Sek stehen blieb.

Ebenfalls zweimal ganz oben auf dem Siegerpodest durfte Anna Schmidt in der AK W 14 Platz nehmen. Mit gesprungen 4.88 m siegte sie im Weitsprungwettbewerb. Ihren ersten Wettkampf bestritt sie über die 300 m. Sie wollte diese Distanz einmal testen, denn im nächsten Jahr ist sie im Wettkampfprogramm von Schmidt. Und sie machte ihre Sache ausgezeichnet. Nach einer starken Anfangsphase, nahm sie das Gas ein wenig raus um dann in einem langen Zielsprint das Tempo nochmals zu erhöhen. So konnte sie sich auf den letzten Metern an einer Läuferin aus Regensburg noch vorbei schieben und so als erste über die Ziellinie laufen. Die Siegerzeit betrug sehr gute 44.92 Sek, welche für die Teilnahme an den bayerischen Meisterschaften der 15jährigen im nächsten Jahr berechtigt. Damit hat sie nach den 300 m, sowie über die 100 m, 80 Hürden, Weitsprung und den Blockmehrkämpfen fünf Qualifikationsnormen für die nächste Saison bereits erfüllt. Rafaela Berzl W 12 belegte im 75 m Lauf den zweiten Platz und im Weitsprung landete sie auf Rang drei. Sebastian Liebl U 18 kam in neuer persönlicher Bestzeit von 54.30 Sek im 400 m Lauf auf Rang zwei. Über die 800 m erreichte er als sechster das Ziel.

Jetzt geht es erstmal für alle Trainingsgruppen der Leichtathleten in die wohlverdiente Trainings- und Wettkampfpause. Im September und Oktober finden noch einige Schüler- und Jugendmeetings statt.